

Terres & Océan

5 Pièces

192 m²

Réf. 1525

955 000 €

Hasparren

Maison à vendre (64240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 10 minutes de Bayonne et 15 min de la côte basque et Biarritz, cette belle villa de style basque offre une vue magnifique à 180 degrés sur les Pyrénées, plein Sud. On se trouve en position dominante au coeur des collines basques, et au calme. La maison de type 5 possède en rez de chaussée une suite, et 3 autres chambres à l'étage. La construction est traditionnelle et de qualité. Le séjour salon est traversant, complètement ouvert et entouré par le parc, une spacieuse terrasse idéalement orientée prolonge les espaces de vie et donne face aux collines basques et la chaîne de Pyrénées. 130 m2 ...

10 minutes from Bayonne and 15 minutes from the Basque coast and Biarritz, this beautiful Basque-style villa offers a magnificent 180-degree view of the Pyrenees, facing south. It is in a dominant position in the heart of the Basque hills, and in a quiet area. The type 5 house has a suite on the ground floor, and 3 other bedrooms upstairs. The construction is traditional and of high quality. The living room is through, completely open and surrounded by the park, a spacious ideally oriented terrace extends the living spaces and overlooks the Basque hills and the Pyrenees mountain range. An ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE - BIARRITZ

3 BIS, AVENUE FRANÇOIS MAURIAC - 64200 BIARRITZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

